

FICHA TÉCNICA

Salud mental comunitaria.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 16-01-2009

Duración: 22 '46"

Estamos en Vitoria, después de Gerona, la segunda ciudad del Estado Español con mayores niveles de calidad de vida. Considerada como modelo de referencia en cuestiones de participación social, accesibilidad, habitabilidad y cohesión social, no es de extrañar que sea en este entorno en el que se haya desarrollado el Primer Curso de Experto en Salud Mental Comunitaria. La Salud Mental Comunitaria es una nueva forma de entender la intervención psiquiátrica alejada de las prácticas tradicionales en las que al individuo que se le diagnosticaba un trastorno mental se le trasladaba al hospital psiquiátrico, centros generalmente situados en las afueras de la ciudad.

Intervienen:

Ana Mª Marcos del Cano, Secretaria General UNED. Presidenta Fundación Beti Gizartean.

Covadonga Solaguren. Diputada Foral de Política Social y Servicios Sociales;

María de Gracia Domínguez. Psiquiatra;

Rosa Ruiz. Gerente Confederación Española Agrupación de Familiares y Personas con Enfermedad Mental;

María José Gómez. Maestra de Taller; Juan Carlos. Usuario C.R.L. Móstoles

Producción y realización: CEMAV